



No. : 040/BP/CSG/III/17
 Lampiran : -
 Perihal : Laporan Informasi atau
 Fakta Material

Jakarta, 30 Maret 2017

Kepada Yth.
Otoritas Jasa Keuangan
(Ex. Badan Pengawas Pasar Modal Dan Lembaga Keuangan)
 Gedung Sumitro Djojohadikusumo
 Jl. Lapangan Banteng Timur 2-4
 Jakarta 10710
Up. : Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Dengan hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten : **PT Bank Permata Tbk**
 Bidang Usaha : Bank Umum
 Telepon : (021) 523 7788
 Alamat surat elektronik (*e-mail*) : Corporate.Secretary@permatatabank.co.id

1.	Tanggal kejadian	29 Maret 2017
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Perubahan anggota Direksi Perseroan dan Dewan Komisaris Perseroan
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>Sehubungan dengan telah dilaksanakannya Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan pada tanggal 29 Maret 2017 ("Rapat") dimana salah satu mata acara Rapat adalah pengangkatan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan serta memperhatikan Pasal 6 POJK nomor 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik dengan ini diinformasikan sebagai berikut:</p> <p>1) Bahwa Rapat telah menyetujui susunan Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan sejak ditutupnya Rapat menjadi sebagai berikut :</p> <p>DEWAN KOMISARIS:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Komisaris Utama/Komisaris: Sebastian Ramon Arcuri - Wakil Komisaris Utama: Suparno Djasmin - Komisaris Independen: Lukita D. Tuwo



		<ul style="list-style-type: none"> - Komisaris Independen: David Allen Worth - Komisaris Independen: I. Supomo - Komisaris Independen: Tony Prasetyantono - Komisaris: Mark Spencer Greenberg - Komisaris: Ian Charles Anderson <p>DIREKSI:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Direktur Utama: Ridha DM Wirakusumah - Wakil Direktur Utama: Julian Loong Choon Fong - Direktur Kepatuhan merangkap Direktur Independen: Mirah Dewi W - Direktur: Indri Koesindrijastoeti Hidayat - Direktur: Bianto Surodjo - Direktur: Abdy Dharma Salimin - Direktur: Loh Tee Boon - Direktur: Lea Setianti Kusumawijaya - Direktur: Darwin Wibowo - Direktur Unit Usaha Syariah: Achmad Kusna Permana <p>Dengan penjelasan sebagai berikut:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Berdasarkan Anggaran Dasar Perseroan, masa jabatan seluruh anggota Dewan Komisaris dan Direksi adalah sampai dengan penutupan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan yang akan dilaksanakan dalam tahun 2020 atau sewaktu-waktu dalam Rapat Umum Pemegang Saham sesuai dengan Anggaran Dasar Perseroan, KECUALI: <ol style="list-style-type: none"> a. Masa jabatan Bapak Lukita D. Tuwo, Bapak David Allen Worth dan Ibu Indri Koesindrijastoeti Hidayat adalah sampai dengan penutupan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan yang akan dilaksanakan dalam tahun 2018 atau sewaktu-waktu dalam Rapat Umum Pemegang Saham sesuai dengan Anggaran Dasar Perseroan. b. Masa Jabatan Bapak I. Supomo dan Bapak Tony Prasetyantono adalah sampai dengan tanggal 30 September 2017 atau sewaktu-waktu dalam Rapat Umum Pemegang Saham sesuai dengan Anggaran Dasar Perseroan. c. Masa Jabatan Bapak Julian Loong Choon Fong adalah sampai dengan tanggal 30 September 2018 atau sewaktu-waktu sebagaimana diputuskan dalam Rapat Umum Pemegang Saham sesuai dengan Anggaran Dasar Perseroan.
--	--	---



		<ul style="list-style-type: none"> - Pengangkatan Bapak Sebastian Ramon Arcuri sebagai Komisaris Utama, Bapak Suparno Djasmin sebagai Wakil Komisaris Utama, Bapak Ian Charles Anderson sebagai Komisaris, serta pengangkatan Ibu Lea Setianti Kusumawijaya dan Bapak Darwin Wibowo masing-masing sebagai Direktur adalah efektif secepat-cepatnya sejak diperolehnya persetujuan dari Regulator terkait. - Pengangkatan Bapak Sebastian Ramon Arcuri sebagai Komisaris Perseroan adalah sampai dengan efektifnya pengangkatan beliau sebagai Komisaris Utama setelah diperolehnya persetujuan dari Regulator terkait, dan sampai dengan waktu tersebut maka Bapak Sebastian Ramon Arcuri juga akan merangkap sebagai Pelaksana Tugas Komisaris Utama.
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten	Tidak ada dampak kejadian yang bersifat material terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Perseroan.
5.	Keterangan lain-lain	-

PT Bank Permata Tbk *of ks*

Katharine

Katharine Grace
Corporate Secretary

Tembusan:

- PT Bursa Efek Indonesia – Direktur Penilaian Perusahaan